

Un projet de Ville global

Majorité municipale

Liste UnAutreMont2

Hervé Bayard, Bertrand Tortigue,
Chantal Davidson, Chantal Lutz,
Jean-Pierre Pinto, Eliane Darteyron,
Edmond Hanna, Marie-Christine Bourdieu,
Thierry Socodiabéhère, Chantal Couturier,
Annie Hillcock, Jeanine Lamaison,
Philippe Eyraud, Guilayne Nailly,
Jeanine Boudé, Catherine Picquet,
Arsène Buchi, Bruno Rouffiat, Farid Heba,
Michel Mége, Jean-François Lagoeyte,
Nicolas Tachon, Olivier Bousquet,
Cathy Dupouy-Vantrepoul,
Claude Tauzy, Akia Lafont

contact@unautremont2.fr
Permanence des adjoints au maire tous les
samedis matin de 10h à 12h à l'Hôtel de ville

Offrir à ses concitoyens une meilleure qualité de Ville. Développer tous les potentiels. Offrir de l'activité économique, touristique, culturelle, sportive, et de la solidarité. Faciliter le quotidien des habitants, mais aussi le rendre plus agréable.

Voici quelques-unes des missions majeures sur lesquelles les municipalités doivent aujourd'hui se concentrer, ou se concentrer à nouveau.

À Mont de Marsan, depuis 2008, nous portons un projet de Ville global : réaménagement de l'ensemble des voiries et des espaces publics, urbanisme, habitat, développement économique et touristique, élaboration d'un plan global des déplacements, refonte complète de l'offre de transports en commun, nouvelle philosophie de l'offre de stationnement, reconquête du centre-ville, valorisation des patrimoines, défi du commerce de centre-ville, accessibilité aux personnes à mobilité réduite... Tous ces chantiers, qui sont ceux d'une ville moderne et harmonieuse, nous avons fait le choix avec Madame le Maire de les mener de front.

Nous avons, pour cela, bâti une politique budgétaire cohérente, à la fois

rigoureuse et volontariste. Avec l'appui des nos partenaires institutionnels, nous construisons un programme pluriannuel d'investissements. Bien évidemment, cela suppose de faire des choix et d'établir des priorités.

Nous le faisons autour d'une vision de ville et d'un projet clair, qui a été voulu par les Montoises et les Montois. Nous nous sommes engagés auprès d'eux à construire un "autre Mont de Marsan". Cet autre Mont de Marsan, c'est finalement le Mont de Marsan que ses habitants aiment tant, c'est une ville de demain qui se construit autour de ses fondamentaux historiques et culturels. C'est donc naturellement que le projet majeur de notre mandature, un projet au cœur de l'ensemble de ces questions d'aménagement de notre cité, est celui des berges de nos trois rivières.

Ce projet voit désormais le jour, il vous est présenté dans ce journal municipal et le sera de façon plus détaillée encore lors de la réunion du 4 octobre au Théâtre municipal.

Notre objectif est non seulement de transformer les abords de rivières en espaces verts et fleuris mais surtout d'y favoriser l'épanouissement d'acti-

vités festives et culturelles, de mettre l'accent sur les circulations douces et d'améliorer le quotidien des Montois. À travers cette mise en valeur des berges, vont émerger de nouvelles manières de se déplacer, de se retrouver, de vivre sa ville et de vivre dans sa ville.

Cet aménagement dépasse la seule question des berges et permet de recouper des nombreux questionnements relatifs au fonctionnement urbain et à l'évolution des modes de vie et des rapports à l'espace (circulation, stationnement, loisirs, services etc.) ainsi qu'à de nombreuses problématiques de gestion urbaine (PLU, politique foncière).

Ce projet de ville est aussi un projet de vie. Nous sommes attachés à ce que les Montois se réapproprient leurs rivières et leur cœur de ville.

Le projet des Berges doit donc être le projet de Mont de Marsan et de ses habitants. C'est pourquoi nous associerons les Montois et l'ensemble des acteurs concernés à cette réalisation qui transformera durablement notre ville.

La communication plutôt que l'action

Opposition municipale

Liste Ville d'Avenir

Sophie Avant, Alain Baché, Ségolène Dauga,
Abdallah El Bakali, Jean-Michel Carrère,
Renaud Lagrave, Rose Lucy, Michèle Péguy

contact@ensemblepourmontdemarsan.org
www.ensemblepourmontdemarsan.org
Permanences en mairie au 2^e étage à gauche,
le premier samedi de chaque mois.

La décision d'augmenter l'enveloppe financière de la voirie par la Communauté d'Agglomération permet aujourd'hui à la ville de pouvoir bénéficier de quelques marges de manœuvre financières permettant de réaliser un certain nombre d'investissements. Seule, la ville ne pourrait assurer le coût de ces investissements nouveaux. Conséquence positive, le programme de réfection de la voirie de Mont de Marsan est respecté et amplifié. Conséquence négative : report incessant des réunions prévues (notamment sur le contrat d'agglomération), conseils municipaux marathon ne permettant pas d'aller au fond des dossiers à traiter, arbitrages autocrates par manque de temps pour la concertation. Les exemples font légion : fermeture des clubs du 3ème âge, fermeture d'une école, travaux des quartiers, samedis piétons, travaux des écoles, guichet unique, gestion du personnel, cette liste n'est pas exhaustive.

Oui les impôts sont restés stables mais de façon plus insidieuse les tarifs municipaux ont explosé. Cantines, stationnement, Cen-

tre de loisirs, prix de l'eau et de l'assainissement, piscine.....De plus, pendant ce temps la dette de la ville ne cesse d'augmenter ! Nous sommes d'ailleurs circonspects sur les nombreuses annonces des derniers mois et les coûts annoncés au total entre 30 et 40 millions d'euros : projet des berges, voie nord, entrée ouest de la ville, et que dire des entrefilets parus ici ou là sur une nouvelle salle de spectacle, la couverture des arènes, la réhabilitation de Nahuques... Alors que le budget d'investissement de la Ville est d'environ 6 millions d'euros par an, (dont normalement les 3/4 devraient être absorbés par le projet de l'ANRU et la réfection de nos écoles).

Nous souhaitons également en cette période de rentrée vous alerter sur deux sujets préoccupants :

► Nos commerces vont mal et la politique d'extension des places de stationnement payantes n'améliorent pas la situation, en décourageant les Montois et les visiteurs à venir faire leurs emplettes en centre ville. Malgré nos demandes répétées aucun

bilan sérieux n'a été effectué sur les samedis piétons avec les commerçants montois et pendant ce temps les zones commerciales de périphéries vont sortir de terre sans aucune concertation avec les commerçants ni même une réunion du Conseil Municipal sur le sujet !

► La rentrée scolaire se fera encore une fois à flux tendu dans notre agglomération sans aucune réaction de la majorité municipale, vous en jugerez par vous même : fermeture de l'école du Manot, deux postes de professeur des écoles en moins, le coût de la rentrée scolaire qui augmente de manière importante, des enseignants spécialisés en voie de disparition. Nous sommes par ailleurs inquiets entre autres pour les écoles du Carboué, des Arènes, du Beillet et de St Médard qui voient leurs effectifs baisser, sans que la municipalité n'engage un travail de révision des secteurs scolaires, ce que nous avons demandé à de nombreuses reprises.

Plus que de communication, les Montois ont besoin d'un projet fort et réaliste.